



Educación ampliará el programa de transferencia TCUE a todas las áreas de conocimiento

La viceconsejera de Universidades anuncia que a partir del próximo curso carreras no tecnológicas se podrán beneficiar del plan

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León quiere extender el éxito del Plan TCUE (Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa) a todas las áreas de conocimiento de las universidades. “Estamos revisando el plan para incluir otras carreras que no son tecnológicas para favorecer el emprendimiento en, por ejemplo, Ciencias Sociales o Jurídicas o Humanidades”, anunció ayer la viceconsejera de Universidades, Pilar Garcés, e hizo hincapié en impulsar el denominado emprendimiento social.

La Consejería de Educación ya trabaja en estos cambios, así que la intención de la viceconsejera es ampliar el plan de transferencia a todas las áreas de conocimiento a partir del próximo curso 2020-2021.

Así lo explicó ayer durante su visita a Salamanca para participar en la “I Jornada de Innovación Tecnológica y Emprendimiento”, de la Cátedra RTVE-USAL, que dirigen los profesores Emilio Corchado y Esteban Mayoral.

“Una de las misiones fundamentales de la universidad es la transferencia de conocimiento que se da a través del emprendimiento y esto tiene mucho que ver con todo aquello que es innovación, porque, precisamente, es hacer las cosas de otra manera para que tengan una consecuencia beneficiosa para la sociedad”, explicó Pilar Garcés, e hizo hincapié en el éxito del Plan TCUE, hasta el mundo de que el programa se ha exportado a otros países de Europa e Iberoamérica.

La próxima semana, el 18 de septiembre, tendrá lugar en Sa-



Rivero, Montero, Garcés, Carbayo y Corchado, en el Colegio Fonseca.

LOS DETALLES

Presentación de prototipos

El día 18 de septiembre tendrá lugar en la Hospedería Fonseca la presentación de los prototipos resultado de la convocatoria del Plan TCUE en el curso 2018-2019.

Seis facultades

En la última edición del plan, han participado 26 estudiantes de 6 facultades, siendo la mayoría alumnos de la Facultad de Ciencias y de algunas escuelas de ingeniería. Los jóvenes presentarán a las autoridades el contenido de sus prototipos.

Salamanca la jornada de presentación de prototipos orientados al mercado, resultado de las acciones del plan TCUE que en este caso gestiona la Fundación General de la Universidad de Salamanca. 26 estudiantes han sido beneficiarios de las ayudas del programa en el curso 2018-19 y el viernes presentarán sus proyectos.

Ayer, en la I Jornada de Innovación Tecnológica y Emprendimiento, tuvo lugar, precisamente, el lanzamiento de la quinta convocatoria de ayudas para “startups” de Visión RTVE y de la segunda convocatoria de ayudas para la investigación en estudios oficiales de máster, en la línea de innovación y emprendimiento que favorece la Junta.